

松風だより



令和5年12月22日
花巻市立南城小学校
文責・熊谷 直樹

実り多き2学期！規則正しい冬休みを



今日12月22日(金)2校時に体育館で終業式を行いました。児童を代表して1年3組くどうなぎささん、4年1組佐藤心寧さん、6年2組伊藤莉奈さんが2学期に頑張ったことと冬休みの目標を発表しました。



2学期の主な行事を振り返ってみますと、9月に5年生が県南青少年の家で宿泊体験学習を行いました。自然の中で、集団生活を通し、協力することの大切さを学ぶことができました。また、4年ぶりに市内陸上記録会が開催されました。5・6年生が参加し、自己ベスト目指し挑戦することができました。まとまりのある力強い応援も素晴らしかったです。10月のポラン学習発表会では、学年が一丸となって劇や合唱に取り組み、一つのを協力して作り上げる素晴らしさを学びました。11月のマラソン大会では、最後まであきらめず、走りぬく忍耐力を養いました。他にも各学年の社会科見学や校外学習、農業体験(5年生稲刈り、3年生下ノ畑での白菜収穫)など、多くの行事を行いました。様々な学習を通して、大きく成長した2学期だったと思います。



明日から冬休みです。今まで学んだことを生かし、自分の力で考えて行動し、安全に気をつけて充実した生活を過ごしましょう。

1月18日、全員が元気に登校してくることを待っています。

代表で発表した児童の2学期頑張ったことを紹介します。(一部抜粋)

1年3組 くどう なぎさ

二がっきにがんばったことは、学しゅうはっぴょうかいです。学しゅうはっぴょうかいでかいの火をやりました。わたしは、きつねやくでした。うごきをつけることをがんばりました。むずかしいところは、さいごのおどりです。大きく手をうごかすことをがんばりました。

ふゆ休みたのしみなことは、こうさくです。こうさくでつくるものは、べんきょうでつかえるとうぐです。がんばってつくりたいです。

4年1組 佐藤 心寧

二学期がんばったことは二つあります。一つ目は、授業中に手を挙げることです。一学期は、はずかしくてなかなか手を挙げられなかったけれど、二学期には、勇気を出して手を挙げられました。二つ目は、班長に立候補したことです。自分に班長が務まるわけがないと思いましたが、二学期は、班長になってみたいという思いがあったので、班長に立候補しました。その気持ちのおかげで班長になれたのでよかったです。五年生になったら、委員会活動もあるので頑張りたいです。

6年2組 伊藤 莉奈

私は二学期に陸上記録会を頑張りました。私は、ハードルに出場しました。初めてのハードルだったので始めはあまりできませんでしたが、でも練習をしていく中で、だんだんといい結果を出せるようになりました。そして、記録会。本番は自己ベストを出すことができました。私は記録会で継続することの大切さを学びました。始めはうまくいかなくても続けていけば結果が出せるということを知りました。

三学期は、漢字検定を頑張りたいです。私は、五級に挑戦するのですが、漢字がとても苦手です。だから、冬休みに漢字の読み方や書き順の勉強、練習問題を解いたりして、いい結果が出せるように頑張りたいと思います。また、卒業に向けて、中学校に入る前に礼儀やマナーをしっかり身に付けたいと思います。中学校では、教科ごとに先生が変わるので礼儀やマナーが守れないと迷惑になり、教えてくれる先生にも失礼なので、中学校に入る前にしっかり礼儀やマナーを身に付けたいと思います。

本気先生の熱血授業

12月11日(月)に6年生の「本気先生の熱血授業」を行いました。富士大学の野球部、バドミントン部、バスケットボール部の学生を講師にお願いし、お話を伺いました。「部活動の練習で大切にしていること」や「練習が思うようにいかない場合は、どのようにしているのか」など質問をしました。そのことに対して、大学生も真剣に答えてくれました。中学校進学に向けて、自分自身の目標や生き方について考え、日々努力していきましょう。



白菜の収穫(3年)と味噌作り(4年)



11月22日(水)に3年生が下ノ畑で白菜の収穫を行いました。9月に予定していた苗植えは荒天のため、下ノ畑保存会の方に作業していただきました。今年の白菜は5kgを超えるものが多く、抱えることも大変でしたが、収穫の喜びで笑顔一杯でした。白菜の苗を育ててくださった仙台明成高校の高校生や収穫までお世話して下さった下ノ畑保存会の方に感謝の気持ちをしっかりと伝えることができました。なお、収穫した白菜は、給食でも使

わせていただき、全校でおいしくいただきました。

12月12日(火)に4年生が味噌作りに挑戦しました。白菜の栽培で協力いただいている明成高校の高橋先生、月本先生に指導していただきました。味噌作りは、本校では、初めての体験学習となりました。雨ニモマケズにある食材の玄米(お米)は5年生、味噌は4年生、野菜(白菜)は3年生で栽培や体験をするということになりました。賢治先生の思いについて学び、自分のこれからの学習に活かしてほしいと思います。



学区内園児を招待、1年生おもちゃまつり



11月29日(水)に1年生が生活科の学習で、学区内5園の5歳児を招待し「おもちゃまつり」を行いました。園児に楽しんでもらおうとおもちゃを工夫して作ったり、遊び方を分かりやすく説明する練習をしたりして当日を迎えました。会の進行も1年生が行い、楽しい「おもちゃまつり」を行うことができました。入学してからの成長が感じられました。